

**REUNIÓN ORDINARIA DEL CODISEC A.A. CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO 2023.
(27 DE JUNIO – 15:00 HORAS)**

En el distrito Alto de la Alianza, siendo las 15:00 horas del día martes 27 de junio del 2023, reunidos en la Sala de Alcaldía de la Municipalidad Distrital Alto de la Alianza (2do piso del Palacio Municipal del Alto de la Alianza) y en mérito a la convocatoria efectuada por el Presidente del Comité de Seguridad Ciudadana del Distrito Alto De La Alianza, el Sr. Demetrio Cutipa Vilca, se procede a llevar a cabo la reunión ordinaria bajo la modalidad presencial con los integrantes del CODISEC del Alto de la Alianza y cumpliendo con el quorum de acuerdo a la Ley N° 27933, normas y directivas conexas del sistema nacional de seguridad ciudadana.

AGENDA

a) Coordinación sobre la II Consulta Pública de Seguridad Ciudadana 2023.

SECRETARIO DEL CODISEC A.A

Señor Presidente del CODISEC e integrantes, muy buenas tardes y muchas gracias por la asistencia a esta Sesión Ordinaria del Comité Distrital e Seguridad Ciudadana sus palabras de bienvenida Sr. Presidente.

DEMETRIO CUTIPA VILCA (PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.)

Muchísimas gracias Sr. Sub Gerente De Seguridad Ciudadana, en primer lugar agradecer la presencia de todo el equipo que conforma el CODISEC y agradecer su presencia el tiempo y la predisposición y damos por iniciado esta sesión.

SECRETARIO DEL CODISEC A.A

Muchas gracias Sr. Presidente y vamos a proceder a la toma de asistencia.

LISTA DE ASISTENTES

N°	MIEMBROS DEL COMITÉ	CARGO	REPRESENTACIÓN	ASISTENCIA	
				SI	NO
1	Sr. Demetrio Cutipa Vilca	Presidente	Municipalidad Distrital Alto de la Alianza	✓	
2	Abog. Marlene del Rosario Rodríguez Casas y Lic. Rogelio Ccallomamani Ccallomamani	Miembro	Representante del centro de emergencia de la mujer alto de la alianza.		x
3	Mayor PNP. Raúl Armando Cárdenas Dipas.	Miembro	Comisario de la Gonzales Vigil.		x
4	Sr. Eduardo Zarate Terreros.	Miembro	Sub Prefecto del alto de la alianza	✓	
5	Mayor PNP Pedro Maquera Vargas.	Miembro	Comisario del Alto de la Alianza	✓	
6	Lic. Carlos Alberto Angulo Palma	Miembro	Representante del Corte Superior de Justicia de Tacna.	✓	
7	Sra. Sonia Mamani Luve.	Miembro	Coordinadora de las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana.	✓	
8	Med. Claudio Ramírez Atencio.	Miembro	Representante de la Dirección Regional de Salud Tacna.		x
9	Magr. María Milagros Toala.	Miembro	Representante de la UGEL Tacna.	✓	

10	Lic. Johanna Saavedra Vásquez	Miembro	Representante de Estrategia Multisectorial "Barrio Seguro"		x
11	Abog. Leopoldo Hugo Guillen Torres	Miembro	Representante del Comité Cívico Patriótico Alto de la Alianza.	✓	
12	Tte. CBVP. Víctor Mamani Catachura.	Miembro	Representante de la compañía de bomberos N° 166 Alto de la Alianza		x
13	Secretario Técnico del CODISE-AA.	Miembro	Ing. Ander Poly Acero Saavedra	✓	

SECRETARIO DEL CODISEC

Sr. presidente se cuenta con el quórum respectivo para dar inicio a la sesión de día de hoy

ESTACIÓN DE INFORMES

REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL

Buenas tardes, para informar, tenía que haber y se dijeron ¿dónde ponemos el módulo?, en la política era acceso a la justicia y el alcalde en ese tiempo, que era Jacinto Gómez, tenía un mercadito en la esquina lo construyó y allí lo hizo, para que atendía a la población solo del Alto de la Alianza, no podía el Alto de la Alianza y Ciudad Nueva que llegaban 40.000, ahora ya están por los 100 mil y esa idea que se tuvo iba bien, luego el año 2008 y ese mixto no el mixto de paz letrado, sino también penal, pero llegó la nueva ley procesal penal y se aumentó uno más, de investigación, ya eran tres juzgados funcionando pero a la larga la situación es de que ahora se están cambiando, ahora por ejemplo, lo que dice el doctor de las audiencias, todas las audiencias que son para acá por lo menos los jueces lo están programando para hacerlo por aquí pero ya la mayoría es virtual debe de dar molestia pero yo me pongo en un ámbito de la institución porque esta situación no le hemos planteado nosotros es una resolución aprobada por el ejecutivo y quieren a nivel nacional ampliar la competencia y llevarse pero los que deben estar en celo y custodia en todo es la población la población es la que debe estar interesados como los abogados que vieron hablar conmigo de verdad ahora lo que se quiere esa molestia es bajar con todas esas acciones que se está tomando de que los jueces de allá vengán por un día y acá atiendan sus audiencias, es más, están atendiendo a la gente en vivo y en directo, los están atendiendo para evitar esta molestia a nivel nacional, es grande yo no sé qué pasará más adelante, es más, yo me quede con un juzgado en cono sur, es grande y hubo quejas porque el juzgado de familia ya no atiende; a lo que vamos, todas esas medidas que yo le voy a pasar que están en el módulo y en el diario Sin fronteras son medidas para que la persona, si yo tengo algo voy al módulo de al frente y me vas a citar, me van hacer mi audiencia, llenar un cupón y darme unas copias, la cosa es que no baje eso es lo que se ha necesitado más allá del accionar que pueda tomar la aprobación del módulo, solamente estamos dando las medidas e informando porque recién están despertando muchos sectores, porque el módulo restaurante no solo trajo justicia trajo lotes valorizados, restaurantes y trajo negocio y si todo esto se va volver virtual no se lo que puede pasar yo acá estoy viniendo como institución la salida lo que ha planteado lima y lo que se esta haciendo ante un memorial que fue presentado, la idea es ir allí, no sabemos hasta qué punto las acciones van a llegar, por ejemplo Ciudad Nueva no ha presentado ningún memorial pero si corresponde porque es su jurisdicción, cuando en el año 2001 se inauguró, fue una fiesta popular en ese entonces, pero los que tienen que analizar esta situación ya como sociedad civil son los vecinos los profesionales del derecho de acá ya se hicieron presente eso seria todo y si tiene alguna duda para decirle ¿cómo funciona el sistema? estoy en horas de 08:15 hasta las 05.00 pm, el mismo horario, porque yo controlo que se lleve a cabo, el poder judicial cuenta con administradores que están los jueces bajo nuestro cargo, administrativamente, jurisdiccionalmente los jueces deciden pero



administrativamente los representantes de todas las acciones somos los administradores, los jueces no tienen responsabilidad administrativa eso quiero que sepa que muchas personas vienen a mí y tratamos de solucionar. Muchas gracias.

SECRETARIO TECNICO CODISEC A.A.

Si, en realidad son servicios, Sr. Presidente, al igual que la policía, Seguridad Ciudadana, el Ministerio Público y el poder judicial, también a través de la administración de Justicia se brinda servicios y se resuelve conflictos, sancionar delitos y es una atención, un servicio para los vecinos y a la ciudadanía, ahora el hecho mismo de que no esté ahí permanentemente el juzgado de paz de letrado implica que se recorte, digamos, unos servicios a los a los vecinos y los primeros afectados son los abogados que trabajan justamente en las zonas y la población, obviamente porque ya tiene que trasladarse a cono sur o esperar a que venga un juez y pueda atender si así lo ameritara digamos una situación, entonces sería quizás oportuno apoyar las gestiones o el Memorial que digamos que han presentado los abogados para que el alcalde quizás también pueda officiar o reunirnos quizás en una fecha muy aparte con el licenciado para establecer de qué forma la autoridad, en este caso el señor alcalde, puede apoyar también a que no se vayan dejando o recortando los servicios e incluso como dijo en el año en que se inauguró se construyó tenía para poder atender a 40,000 habitantes entre Alto de la Alianza y Ciudad Nueva y todo el cono norte, ahora la población ha crecido, entiendo de que la infraestructura también ya es una limitante, allí también el tema es infraestructura.

REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL

Si, eso también quería comunicar porque ahora se ha aprobado con una nueva directiva ya con el gobierno regional y alcaldía estaba limitado ahora existen los convenios, por ejemplo, si ustedes quieren dar más servicios se pueden traer al asunto y se pueden construir más ambientes, eso se llaman convenios y están aperturados y ahora antes era con la presidenta del poder judicial, ahora hay un documento que el presidente del poder judicial a delegado a los presidentes de la corte para que hagan un convenio, ósea si hay un convenio con el presidente de la corte se puede hacer muchas cosas, en cono sur la construcción fue con un convenio que luego se limitó, lo que más son los convenios son los expedientes técnicos eso escapa de la sociedad civil, yo no puedo estar en contra de la institución, yo ya soy vecino porque ya estoy acá por más de 20 años y se lo que pasa y si hay convenios trasladen al alcalde y están esperando 500 firmas. Una señora que tiene una tienda de apellido LAURA CHUCUYA están esperando para presentar ese memorial pero el mas llamado es la sociedad civil, Municipio, y junta vecinal, pero yo debo informar y lo vamos informar y apoyar porque somos parte de la institución, así como las comisarias , la fiscalía, el poder judicial y la iglesia y ese sitio más antes no había nada ahora si hay, y lo que tienen que ver es lo que ha pasado a nivel nacional quiere quitar las competencias en los distritos en Tacna, como ya les dije como hay convenios nos juntamos una idea y la solución y como es en beneficio de la población no hay problema, porque ya habido convenios, el primer convenio fue con Alto de la Alianza que donaron el terreno y hubo apoyo en el expediente técnico.

DEMETRIO CUTIPA VILCA (PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.)

Bien, buenas tardes, sería importante, si tuviera por favor un modelo de convenio para poder ya ir revisándolo junto con el asesor legal para que por intermedio de él y del señor alcalde puedan preparar y hacer este convenio porque se necesita hacer este convenio.

REPRESENTANTE DEL PODER JUDICIAL

Si, Sr. Presidente, todo tiene procedimientos, en el poder judicial lo primero es la necesidad de programación se acerca al representante en este caso soy yo en el distrito, dónde iba su asesor legal en nuestro asesor legal va el administrador del centro y se conversa allí, solo ustedes llevan la idea de trabajo y ella comienza. Yo tengo la representación a veces también me dan varias administraciones pero ahí hay otras personas yo les podría traer, quizás no sé si se podrá sacar los modelos anteriores

pero lo voy a conversar yo quería o sería bueno como partió la idea el ingeniero que si no hay más para aumentar en espacio, porque ha quedado aparte que la construcción no era óptima. Es una construcción que tiene una altura de 03 pisos y solo funciona 01 piso cuando se debió hacer tres pisos y la zona es buena y ver que es lo que se demanda por ejemplo en Ciudad Nueva hay bastante índice de violencia familiar y acá en el modulo de alianza no existe se lo han llevado al centro a un solo juzgado que canaliza la violencia familiar, pero se podría crear un juzgado de violencia por decir lo hablo por la necesidad porque en ciudad nueva hay muchas ideas pero queda solo en mesa yo no puedo formar un equipo porque no lo tengo y esto parte por una necesidad.

Ahora, el último intento de convenio, fue cuando estaba en vida el ingeniero Víctor Gandarillas y había un terreno en la Asoc. Ramón Copaja, era un terreno de 1200 m², la mitad era para policía y la otra mitad de 600 m² era para el poder judicial e inclusive se lo entregó enrejado, así nos dijo, pero se puso mal y todas las cosas se enfriaron, era un terreno chico pero se puede buscar lo que se tenía que hacer es sustentar sus necesidades se va a conversar con el equipo técnico que tienen ustedes, yo sería el nexo para conocer el caso que existe y sobre eso se daría una solución, voy a buscar la norma y les hare su alcance donde dice que a partir de la fecha se reanuda los convenios con las municipalidades y gobiernos regionales y ahora se delega antes se iba hasta Lima tenía que ir, ese documento voy a tratar de conseguirlo para buscar la solución es cierto que si hay un juzgado de paz pero un juzgado que vea civil y familia, ya que antes era mixto estos juzgados ahora están separados para evitar en lo posterior como será en la política, se tendría que ver con los usuarios o la población que necesitan antes el módulo tenía dos ambientes para dos abogados defensores gratuitos que se terminó el convenio del año 2010 y yo les avisaba, les avisaban hasta que ellos cambiaron, nunca lo hicieron, ahora el convenio quedó en nada, antes hasta la fiscalía estaba, pero la fiscalía con el nuevo código salieron mas abajo a lo mejor en su proyecto incluyen espacios para los abogados defensores gratuitos que defienden casos de familia y penal, eso ya es la necesidad de la ciudadanía que ven la demanda y quizá mejorar la instalación policial no es para pernoctar sino para llevarlo al juzgado y si se tiene que llevar, se lo llevaban a otro sitio, hay cosas que se pueden conversar con el clamor popular y se puede descentralizar porque ya se han delegado. Gracias.

SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.

Bien la secretaría técnica del CODISEC informa que durante el mes de junio se ha continuado cumpliendo con las actividades programadas dentro del Plan de Acción del CODISEC para el ejercicio del año 2023. Asimismo, en servicio de Seguridad Ciudadana, con los convenios de patrullaje integrado entre ambas comisarías, se han estado cumpliendo en distintos sectores tratando de abarcar la totalidad del distrito Alto de la Alianza, hemos incidido en este mes en ponerle bastante énfasis en recuperar primero la confianza de los vecinos del sector que limita con el distrito de Ciudad Nueva, qué es la Calle Petit Thouars, Juan Velasco Alvarado y la Avenida Manuel Cuadros, Internacional con Juan Velasco y hasta la Avenida El Sol, esa zona es la zona más crítica en nuestro distrito Alto la Alianza por la venta de droga por el consumo de droga y por la micro-comercialización, entre otros aspectos relacionados con la droga. Este es un tema que nosotros como gestión nueva lo hemos encontrado Y nosotros a través de una serie de acciones estamos bajando, digamos los altos índices en cuanto a la presencia de este tipo de personas y este tipo de hechos, se ha determinado hacer un patrullaje permanente tanto con el personal de Seguridad Ciudadana como con la Policía Nacional en un acuerdo con el comisario o el mayor Maquera se ha dispuesto aparte el patrullaje permanente una unidad móvil estática en esa intersección de Petit Thouars con Juan Velasco justamente al frente donde, según fuente de las versiones de los vecinos, hay dos viviendas donde venden droga, bueno eso hay que decirlo como corresponde, se ha estado saliendo desde las 04:00 hasta las 10:00 de la noche con patrullaje permanente, todos los días intervenimos, la policía hace la revisión y encuentra lamentablemente, de acuerdo a este caso de los estándares legales, más de una cierta cantidad de gramos que no es considerado ni una falta ni un delito, sino se lo atribuyen como un consumo propio y no corresponde ni detención ni otro tipo de proceso y se les encuentra uno, dos y tres quetes, no

ameritan, pero se está haciendo las intervenciones, otro de los temas que hemos incidido en trabajar es recuperar la confianza de los vecinos de ese sector porque cuando nosotros llegamos, los vecinos no confían en la autoridad, ni confían en la municipalidad, ni en seguridad, ni en la policía, quizás por razones justificadas, porque por mucho tiempo ese lugar, digamos, no sé si ha tenido la ausencia de las demás autoridades pero sí nosotros podríamos hablar de nuestra institución que es la municipalidad no ha tenido mayor presencia, entonces nosotros hemos realizado en este mes dos actividades de recuperación de espacios públicos una, un día recreativo municipal donde se ha podido generar un espacio en donde los vecinos los jóvenes han demostrado su arte su cultura en cuanto a la música su participación y otro es justamente lo que ven ustedes en la pantalla “Pichanguita en mi barrio” una práctica que hace muchos años se hacía en las calles, en los barrios y que era un motivo para que los vecinos se congregaran y puedan estrechar lazos de amistad, puedan confraternizar y eso justamente es lo que se ha hecho este último fin de semana y ha tenido muy buena acogida, total participaron 10 equipos de niños en las categorías de 09 y 11 años y como ustedes pueden ver y esa es la esquina donde justamente está el problema pues la zona donde está el problema y con este tipo de acciones preventivas disuasivas o represivas, en algunos casos, estamos avanzando. Entonces tenemos el compromiso de la secretaría técnica por encargo del señor presidente señor alcalde y los regidores de nosotros, darle solución a este problema y estamos evocados en ello uno de las cosas que de repente no nos permite avanzar es que como que quizás en las instituciones que usted representan también son las limitaciones que tenemos en cuanto al tema logístico y personal pero aun así estamos haciendo los esfuerzos el señor alcalde está haciendo los esfuerzos para poder ir avanzando como se muestran en la diapositivas, de esta forma estamos avanzando señores integrantes del CODISEC, es parte del informe de la secretaría técnica y hemos nosotros sostenido reuniones en distintos sectores, hemos asumido compromisos de trabajo en el sector uno, en el sector seis, nos hemos reunido con los vecinos de Ramón Copaja, hemos hecho capacitaciones, también el día de ayer le hemos entregado los certificados a los vecinos de Ramón Copaja, nos hemos reunido con los vecinos de la asociación Virgen del Asunta también hace dos semanas aproximadamente, no en su local comunal, no ha sido previsto la reunión sin embargo, por invitación de los mismos vecinos con el alcalde hemos tomado y nos hemos dirigido ahí a su local comunal y ahí hemos asumido también compromisos, nos han pedido mayor patrullaje, mayor presencia de seguridad, lo hemos estado haciendo, hemos dispuesto dos unidades motorizadas que han estado en los horarios que nos han indicado y el patrullaje permanente, pasamos ahí, estamos viendo las imágenes de los motorizados, de las rondas que hemos hecho, ahí en la asociación virgen en el asunta y en otros sectores. El tema de la limitante es un factor no, que quizás no permite que tengamos la seguridad que deberíamos de tener, sin embargo, estamos siendo permanentes consecuentes en cuanto al trabajo nosotros insistimos señores integrantes del CODISEC, en que una de las principales formas de combatir la inseguridad es el involucramiento del vecino y si el vecino no participa no nos apoya o no tiene una cultura de auto proyección, todos estos esfuerzos de patrullaje de este tipo de actividades de cámaras o de alarmas o de lo que fuese no va a ser suficiente porque esto implica recursos, esto implica autoprotección, todos estos esfuerzos de patrullaje de este tipo de actividades de cámaras o de alarmas o de lo que fuese no va a ser suficiente, porque esto implica recursos, esto implica dinero y el dinero es lo que en algún momento no va, digamos, a sostenernos más, en la municipalidad han habido inversiones de millones en estos últimos años, millones se han invertido en Seguridad Ciudadana ¿En qué nos ha ayudado? tenemos 60 cámaras de seguridad, anteriormente se han comprado alarmas comunitarias se ha tenido personal, se ha tenido unidades vehiculares, se ha tenido combustible, se ha hecho patrullaje, pero no es sostenible, ahora tenemos de repente esas limitaciones, lo estamos corrigiendo, vamos a tener el mismo presupuesto, sin embargo nosotros no quisiéramos que ocurra lo que ha estado ocurriendo, de que todos esos millones caigan pues en sacos rotos porque lamentablemente no se ha generado el involucramiento del vecino, nosotros cuando vamos a las reuniones notamos que el vecino ni siquiera conoce el número de seguridad, no conoce el número de la de las comisarías, no sabe quién es el comisario, eso también parte de los vecinos, eso también es un aspecto que debemos de considerar, nosotros tenemos el compromiso, estamos trabajando constantemente y permanentemente; lo que una de las primeras acciones que se ha hecho como



institución, como seguridad, es optimizar el servicio, entendemos nosotros la desconfianza de los vecinos en que ¿para qué vamos a tener el número de seguridad si nunca contestan? Quizás eso haya podido ocurrir antes, el mensaje en esta gestión es que nosotros atenderemos inmediatamente fuese cual fuese la emergencia, en cualquier momento, las 24 horas del día, los 7 días de la semana y si un personal no contesta o demora, yo en varias ocasiones mencioné y les di mi número, me llaman y yo como encargado inmediatamente corrijo y así hemos estado trabajando hasta ahora, entonces tenemos pendiente la conformación de varias juntas vecinales que hemos estado trabajando con la con el personal de la policía comunitaria, la comisaría Alto de la Alianza, tenemos a la espera la conformación la junta vecinal en la Asociación Intiorko, que es de la curva más arriba, tenemos pendiente la conformación de una junta vecinal en la calle Luther King que ahora me parece que es la calle Panamá y la calle México del P.J. La Esperanza, tenemos pendiente la renovación de las juntas vecinales de la Asociación El Mirador, tenemos pendiente la conformación de una junta vecinal en la Asociación Ramón Copaja, estamos a la espera de que el presidente de la Asociación Virgen de la Asunta nos indique la hora y la fecha para poder sostener una reunión tanto con la comisaría como nosotros y también ahí poder conformar una junta vecinal de Seguridad Ciudadana y establecer estrategias o acciones para ir contrarrestando la inseguridad que se va presentando en esas zonas; una vez que vayamos a concretar estas conformaciones de estas juntas vecinales ya estaremos haciendo la implementación del caso, se está haciendo todos los esfuerzos para poder cumplir con la demanda, con el requerimiento y con el resguardo del distrito, sin embargo, insisto y reitero que tenemos siempre algunas limitaciones sin embargo, estamos haciendo los esfuerzos necesarios, eso en cuanto al informe de parte de la Secretaría Técnica y la Sugerencia de Seguridad Ciudadana, Sr. Presidente y Sres. integrantes del CODISEC, bien, si hubiera algún alcance o alguna pregunta y una vez conformada las juntas vecinales allí viene la participación de los temas preventivos como el Centro de Emergencia Mujer y la Sub-Prefectura en poder darnos a conocer cómo evitamos esos problemas o esos desórdenes sociales, porque todo tiene un origen y muchas veces el origen parte del núcleo familiar, donde se genera violencia hay desintegración familiar y hogares disfuncionales, allí es donde el niño o el joven empieza a tomar malas conductas o empieza a iniciar un mal camino, entonces ese tipo de charlas, de capacitaciones es muy importante, también más que eso y otros temas, obviamente, se van a dar una vez ya conformadas las juntas vecinales, la idea es que el CODISEC participe y apoye, cada uno desde sus funciones desde sus frentes y así poder ir avanzando y eso es lo que hemos estado haciendo en este término del segundo trimestre, entendemos que hay mucho trabajo por hacer, sin embargo, tenemos el compromiso y la convicción de que siendo consecuentes trabajando en unidad y con la decisión y el respaldo político en este caso del alcalde y regidores vamos a seguir avanzando. Sr. presidente ese el informe por parte de la Secretaría Técnica del CODISEC.

PASTOR DE LA IGLESIA EL FARO DEL DISTRITO ALTO DE LA ALIANZA.

Muy buenas tardes, con todos los presentes, Yo soy el pastor José de la iglesia El Faro del Alto de la Alianza, queremos hacer un pedido en Seguridad Ciudadana, nosotros en este mes de julio hemos sufrido robos en nuestros templos, ayer prácticamente han robado una iglesia, salió en el diario y queremos pedir, si es que puede, aumentar más cámaras porque en Ramón Copaja solamente cuenta con una sola cámara y no puede abarcar bien, porque la policía necesita para poder identificar los vehículos que roban, para apuntar la placa, entonces queremos hacer ese pedido, no sé si es al señor alcalde o a quien o si este año tienen algún proyecto de fomentar o implementar más cámaras de seguridad.

SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.

En la zona tenemos dos cámaras, una en la plaza Ramón Copaja y otra en la prolongación Patricio Meléndez y otra en la parte de arriba, hay un nuevo proyecto de Seguridad Ciudadana que se está formulando pero su ejecución ya correspondería el próximo año, ahí estamos integrando más cámaras y quizás también podríamos ahí ubicar cámaras domiciliarias, aprovechando la tecnología las cámaras domiciliarias, usted la puede ver, ahora en el celular y puede hacer el monitoreo, sin embargo, eso es

una parte, eso ayuda, quizás disuade a los delincuentes o a las personas de mal vivir, sin embargo el involucramiento del vecino también es una parte muy importante que complementa.

PASTOR DE LA IGLESIA EL FARO DEL DISTRITO ALTO DE LA ALIANZA.

Nosotros tenemos como 20 Iglesias aproximadamente y abarcamos muchas familias, niños y adolescentes y lamentablemente en este mes de julio tres iglesias han sido asaltadas me parece por la misma banda, porque como ellos saben que nuestra iglesia solo se reúne los sábados, ellos vienen a la semana y en la iglesia no vive ningún miembro de la iglesia por eso pedimos también un patrullaje más continuo.

SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.

Qué tan importantes son ese tipo de información, tanto para nosotros como también para la policía, nosotros no conocemos todo lo que ocurre en el distrito Alto de la Alianza, lamentablemente, sin embargo, esos datos que nos proporciona nos sirven y nos ayuda para estar nosotros más precavidos en cuanto a la vigilancia Y si usted nos indica las iglesias los lugares y los días.

PASTOR DE LA IGLESIA EL FARO DEL DISTRITO ALTO DE LA ALIANZA.

Nosotros hemos presentado un documento hoy día, al municipio, aquí tengo la copia, donde nosotros hemos detallado, nosotros tenemos un colegio adventista El Faro, ahí hay niños de inicial, primaria y secundaria y la cachina está al frente y ahí es un riesgo muy peligroso, entonces ¿cuál es el pedido de la iglesia? y en sí nosotros somos familia en la comunidad Alto de la Alianza y pedimos que haya por lo menos Seguridad Ciudadana permanentemente los sábados porque el sábado nosotros congregamos, casi 1000 familias en el templo, niños, jóvenes y adolescentes y varios miembros asisten con sus vehículos y usted puede ver full vehículos y muchos de la cachina y casi todos los sábados están sufriendo robos casi todos los sábados entonces, nosotros queremos pedir aquí puedan poner seguridad permanente o por lo menos unos horarios en la mañana, porque nosotros no estamos todo el día, en la mañana desde las 09:00 hasta las 11:00 am que tenemos un culto o hasta las 12:00 pm, por lo menos ahí nos puedan brindar esa seguridad, esa tranquilidad para que nuestros niños y adolescentes puedan asistir a la iglesia de forma tranquila y sin tener esa preocupación de que al salir de repente su vehículo ha sido asaltado, hace dos sábados un miembro de la iglesia de la iglesia prácticamente lo han quitado todos sus autopartes de su vehículo, ese es nuestro pedido. Gracias por la atención.

DEMETRIO CUTIPA VILCA (PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.)

¿No hay otro punto que tratar?

SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC A.A

De repente ¿hay otro punto que tratar? o algunas recomendaciones por parte de la Policía Nacional Del Perú.

REPRESENTANTE DE LA COMISARIA DEL ALTO DE LA ALIANZA.

Buenas tardes con todos, como ustedes saben, en la cachina la mayoría son de artículos usados, donde la policía hemos intervenido televisores, celulares, artefactos robados de viviendas, pero como también saben nosotros patrullamos en las noches, por esa zona donde hay asaltos, porque la mayoría de esa zona son muy oscuras, en el distrito de Alto de la Alianza por la zona de la cachina hay zonas que son oscuras y que no tienen el alumbrado público y por ahí lamentablemente los vecinos pasan para ir a sus domicilios y ahí es donde más se juntan la delincuencia claro nosotros lo rondamos pero andamos por la zona pero siempre hay uno que se pasa y ahí están, ahora hay ciertos puntos donde hay una canchita zona deportivas donde ahí también se juntan los vagos y los delincuentes, tampoco hay alumbramiento público si cualquier persona pasa Va ser objeto como una persona que ha sufrido y hace poco tiempo también el día de ante ayer hemos capturado a un ladrón en flagrancia que ha hurtado su celular ha

trabajo o estos avances responden pues al trabajo en conjunto, de alguna u otra manera el CODISEC ha estado apoyando y a través de ese apoyo se están logrando los objetivos y eso es lo que vamos a informar el día de mañana, básicamente entonces estaríamos de acuerdo que mañana se realiza a las 04:00 pm de la tarde la consulta pública, listo, correcto, entonces sin más puntos que tratar le dejamos para que culmine la reunión el Sr. Presidente.

DEMETRIO CUTIPA VILCA (PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.)

Bien señores, en vista que ya no hay puntos que tratar, damos por concluida la presente sesión.

MUCHAS GRACIAS.


CARLOS ANGULO PALMA
ADMINISTRADOR
MODULO BÁSICO DE JUSTICIA DEL ALTO DE LA ALIANZA




Mg. Maria Milagros Toala
DIRECTORA




Santa Mamani Luv
C. 407231
Comisaria distrital de S.S.U.V. D.A.




HUGO GUILLEN TORRES
ABOGADO CONCILIADOR
CAT 0049




0A-34824
PEDRO MACQUERA VARGAS
MAJOR PNP
COMISARIO DE LA COMISARIA ALTO DE LA ALIANZA




Eduardo Zarate Terreros
SUBPREFECTO - ALTO DE LA ALIANZA



CODISEC - AA

DEMETRIO CUTIPA VILCA
PRESIDENTE


MUNICIPALIDAD DISTRITAL ALTO DE LA ALIANZA
ING. ANDER P. ACERO SAAVEDRA
SECRETARIO TECNICO CODISEC

